

GASCO Magallanes respaldó tradicional rally Karukinka de Tierra del Fuego

Una gran convocatoria de pilotos y público tuvo la 19ava versión del tradicional Rally Karukinka que en esta oportunidad unió a las comunas de Porvenir, Primavera y Timaukel en un trazado de 169 kilómetros por tramo que fue disputado por 25 máquinas entre el sábado 12 y domingo 13 de octubre.

Esta competencia tuerca, que resalta las bellezas escénicas de la Ruta del Oro en Tierra del Fuego, contó con el auspicio de GASCO Magallanes.

En ese sentido, Nolberto Sanchez, Presidente del Club de Automovilismo y Motociclismo “18 de Septiembre” de Porvenir, organizadores del Rally Karukinka, dijo que este evento deportivo “es una carrera que involucra a unas 200 personas y quiero agradecer el apoyo de las municipalidades de Porvenir, Primavera y Timaukel y también, agradecer enormemente el auspicio de la empresa Gasco”.

 2911 total visits, 1 visits today